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SITUAÇÃO FINANCEIRA 

JUNTAS DE FREGUESIA E CÂMARA MUNICIPAL 

“PORTA ABERTA A NOVOS CONSENSOS” 

 O Plano de reuniões proposto pela Câmara Municipal com as Juntas de Freguesia com o 

objectivo central de avaliar a execução no 1º semestre de 2011, previsões para o 2º semestre de 

2011 e hipóteses de trabalho para a 2ª metade do mandato em curso, acabou por revelar uma porta 

aberta para novos consensos relativamente ao curto prazo, mas também eventualmente para o 

médio e longo prazo. 

Assim, com o pragmatismo e a clareza de uns, com a sensibilidade e compreensão de outros, 

foi possível vislumbrar um elevado grau de maturidade face à situação que todos estamos a viver. 

Nesta fase de do processo, a Câmara considera relevante a postura de responsabilidades 

das Juntas de freguesia, independentemente do território que representam ou forças políticas que 

representam. 

Neste sentido, julgamos estarem criadas as condições para aprofundarmos as medidas de 

contenção financeira, a orientação para execução de objectivos a consensualizar a curto prazo e 

ainda à criação de um novo modelo de abordagem às questões estratégicas para o futuro do 

concelho. 

O pragmatismo actualmente praticado pelas Juntas de Freguesia e Câmara Municipal, leva as 

autarquias a ponderarem todas as questões sem ignorar o novo paradigma da alteração prevista 

para o país em matérias de novas competências para os municípios e eventual reorganização do 

número de freguesias, o que vai também eventualmente afectar o nosso concelho. 

Com base nesta atitude comum, o que reflecte uma leitura objectiva da realidade, estarão 

porventura criadas condições para uma abordagem séria e clara sobre o que todos pretendemos 

relativamente às estratégias a definir para o concelho da Chamusca, pelo menos, para a próxima 

década. 

 
Chamusca, 2 de Agosto de 2011 

 
O Presidente da Câmara Municipal 

Sérgio Morais da Conceição Carrinho 


